



Riña en penal de Culiacán. Tres lesionados con arma punzocortante

La mañana del miércoles fue reportada una riña entre varias personas privadas de la libertad al interior del Centro Penitenciario de Aguaruto en Culiacán, Sinaloa, la cual dejó un saldo de tres personas lesionadas, una de ellas con heridas de gravedad por un arma punzocortante; todos fueron trasladados a un hospital de la ciudad para ser atendidos.

A las 22 horas se emitió un reporte vía C4i de una riña en el módulo 14, por lo que personal del Grupo Élite de

la Policía Estatal Preventiva ingresó de inmediato para verificar la situación.

Tras el ingreso se encontró con tres lesionados, uno de ellos con arma punzocortante, mismos que fueron atendidos de inmediato y trasladados a un hospital dada la gravedad de sus heridas, hasta este momento se reportan estables.

Se mantiene un operativo de seguridad; sin embargo, las actividades del centro están de manera normal.

RAEB MORALES